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Acta de la sesión de la Comisión de Información

Fecha : 17 de octubre de 2019.
Hora : 13:30 en primera convocatoria, 14:00 en segunda convocatoria.
Lugar : Despacho de la DEIIT (4a planta del aulario)

La reunión comienza a las 14:39 en segunda convocatoria en el despacho de la Delegación de Estudiantes,

en la 4a planta del aulario de la ETSIIT.

Presidida por Da. Ana María Romero Delgado, Coordinadora de Información, actuando D. Pablo Vallejo Ruiz

como Secretario, y con los siguientes asistentes:

Guillermo Sandoval Schmidt (Delegado de Centro)

Ana María Romero Delgado (Coordinadora)

Atanasio José Rubio Gil (Miembro)

Pablo Vallejo Ruiz (Miembro)

Blanca Abril González (Voluntaria)

Alejandro Manzanares Lemus (Voluntario)

Raul Martin Monferrer (Voluntario)

Miguel Angel Mena Barrera (Voluntario)

Juan Ocaña Valenzuela (Voluntario)

Santiago Vidal Martínez (Voluntario)

Antonio David Villegas Yeguas (Voluntario)

Aarón Padial Vázquez (Invitado)
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Sesiguen los siguientes puntos del orden del día:

1) Elección, si procede, del secretario de la comisión.

2) Aprobación, si procede, del acta del 27 de mayo de 2019.

3) Informe de la coordinadora.

4) Campaña de difusión de actividades de la DEIIT.

5) Planificación del trabajo de la Comisión de cara al cuatrimestre.

6) Asuntos de trámite y urgencia.

7) Ruegos y preguntas.
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1. Elección, si procede, del secretario de la comisión.

La coordinadora Da. Ana María Romero Delgado propone a D. Pablo Vallejo Ruiz como nuevo secretario de

la Comisión de Información.

Se procede a la votación. Con 4 votos a favor, D. Pablo Vallejo Ruiz es elegido como secretario por unanimi-

dad.

D. Guillermo Sandoval Schmidt vota a favor de forma pública bajo la condición de que el secretariomanten-

ga al día las actas de la Comisión con la suficiente antelación.

2. Aprobación, si procede, del acta del 27 demayo de 2019.

Se lee el acta del día 27 de abril de 2019 y se procede a su votación. El acta del 27 de abril de 2019 con sus

debidas modificaciones es aprobada con 3 votos a favor, 1 abstención, y 0 votos en contra.

3. Informe de la coordinadora.

La coordinadora procede a la lectura de su informe.

La Comisión ha estado trabajando durante las últimas 3 semanas para informar sobre las Jornadas de For-

mación de Representantes Estudiantiles de la DEIIT y sus inscripciones a través de sus redes sociales. En el

momento de la reunión, ya se han conseguido llenar todas las plazas.

D. Atanasio José Rubio Gil y D. Antonio David Villegas Yeguas han estado trabajando en el proyecto de Git-

Hub DEIIT, que ya ha salido al público y ha tenidomuy buena acogida por parte de los alumos de Ingeniería

Informática, con un gŕan número de apuntes y ejercicios aportados por el alumnado. También se ha reali-

zado el taller de introducción a Git y se ha subido la documentación de este al GitHub. Por ahora, se espera

que el repositorio se siga llevando demanera correcta y sin problemas.

Se ha informado a través de las redes del nuevo becario de deportes y de los formularios para apuntarse a

los distintos deportes de la ETSIIT, y la Comisión se encuentra a la espera de que lleguen los nuevos carteles

para colgarlos en el tablón de las mesas rojas y en la puerta del despacho.
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Porúltimo, se han apuntado a la Comisión 5 nuevos voluntarios desde la última reunión.

4. Campaña de difusión de actividades de la DEIIT.

Se va a realizar una campaña de difusión de las actividades de la DEIIT a través de redes sociales con el

objetivo de informar de su existencia a nuevos alumnos y atraer amás gente. Durante los últimos días se ha

pedido a los organizadores que redactenmensajes y que pasen carteles para publicar. Se procede a debatir

cuando se mandarán los distintos mensajes.

Da. Ana María Romero Delgado sugiere como idea inicial publicar un mensaje cada día durante los cuatros

próximos días. D. Antonio David Villegas Yeguas comenta que el año pasado se creó un único hilo para subir

losmensajes, y estos llegaron amenos usuarios de lo esperado, por lo que recomienda que este año se suba

cadamensaje por separado.

Respecto al formato de los mensajes, queda propuesto que en Instagram se realice un post para cada uno

de los carteles de las actividades con losmensajes como descripción. En Twitter se realizarán publicaciones

para cada actividad según lo recomendado anteriormente, y en Facebook y el canal de Telegram también

se publicarán posts individuales.

Además de estas publicaciones, D. Antonio David Villegas Yeguas sugiere pedir a los organizadores de estas

actividades que tomen fotografías de las primeras sesiones para publicar en las redes durante las próximas

semanas. D. Pablo Vallejo Ruiz propone publicar fotografías de manera recurrente a lo largo del curso para

dar más difusión a las actividades.

Por último se trata el tema de cartelería. Los carteles que ha recibido la Comisión ya han sido impresos en

tamaño A3, y se planea que estos sean colgados en tablones entre el día de la reunión y el siguiente.

5. Planificación del trabajo de la Comisión de cara al cuatrimestre.

La Comisión Académica está preparando actualmente una serie de carteles para colgar en el centro, y la

Comisión de Información se encuentra a la espera de que estos sean terminados y enviados para colgarlos.
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D.Juan Ocaña Valenzuela pregunta a la Comisión si será posible que este y otros carteles en el futuro pue-

dan ser impresos a mayor tamaño del actual A4, o con mayor calidad, pero la Comisión aún no dispone de

información al respecto.

Por otra parte, también hay trabajo por hacer respecto a las Jornadas de Formación de la DEIIT. Pronto se

harán publicas las resoluciones de las solicitudes, y D. Guillermo Sandoval Schmidt pide a la Comisión que,

si bien son públicas, se compartan mensajes y enlaces sobre las resoluciones, haciendo especial énfasis en

que aquellos que hayan sido elegidos deben confirmar su solicitud. Además, posteriormente será necesario

difundir la lista definitiva de asistentes.

Durante los días de las Jornadas se pide a aquellos miembros y voluntarios de la Comisión que vayan a

asistir que tomen fotografías del evento para más adelante recopilarlas en un álbum.

D. Atanasio Rubio Gil pide expresamente que su cara no aparezca en fotografías que se vayan a publicar en

redes sociales en general. Se tomarán las medidas necesarias para evitar esto.

Se seguirá informando sobre estas campañas y cualquier otra novedad a través del grupo de Telegram, así

que se pide a los miembros que esten atentos.

6. Asuntos de trámite y urgencia.

Se traen dos asuntos a tratar.

En primer lugar, se abre el debate de si el proyecto deGitHubDEIIT deberíamantenerse comouna red social

de la Comisión o si se debería crear un grupo de trabajo independiente para este.

Se expone que crear un grupo de trabajo de la Delegación para el proyecto le daría más independencia a la

horadeorganizarse y reunirse, sinnecesidaddequeconste enunactade Información, pero lo limitaría aque

todas las cosas aprobadas sobre este deberían ser llevadas a pleno. Seguir como un trabajo de la Comisión

de Información mantendría la mecánica actual, donde todos los cambios se tratan en una reunión de la

Comisión en caso de que sea necesario.
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Tras debatirlo, se decide que se llevará a pleno la idea de convertir el proyecto de GitHub DEIIT en un grupo

de trabajo, quedando abierta la posibilidad de que este siga comoun trabajo de la Comisión de Información

en caso de que la idea sea rechazada.

En segundo lugar, se exponen los cambios en los encargados de las redes sociales de la Comisión. A partir de

ahoraD. AlejandroManzanares Lemus será el encargadode Twitter, conD. Antonio David Villegas Yeguas co-

mo ayudante, y Da. Blanca Abril González pasa a ser la encargada de Facebook con D. AlejandroManzanares

Lemus como ayudante.

7. Ruegos y preguntas.

D. Atanasio José Rubio Gil pregunta si sería posible compartir contenido y actividades de la Delegación a

través deSWAD. Anteriormente se habló a través del grupopara compartir el cartel del taller de introducción

a Git, pero se plantea si sería posible hacerlo de manera más recurrente.

D. JuanOcaña Valenzuela recuerda que los carteles no son documentos confidenciales, sino públicos, y que

pueden ser compartidos por cualquier usuario. D. Atanasio José Rubio José propone que de todas formas

se intente compartir de unamanera más oficial, desde la posición demiembros de la Comisión.

Queda propuesto contactar con el profesor D. Antonio Cañas Vargas para debatir la viabilidad de crear una

cuenta oficial de la DEIIT donde difundir contenido, y tratar dicha cuenta como una red social más de la

Comisión. Alternativamente, aunque esta idea no proceda, se podría compartir el contenido de unamanera

más informal desde cuentas personales.

D. Antonio David Villegas Yeguas ruega al secretario de la Comisión que suba el acta aprobada con lamayor

brevedad posible.

D. Aarón Padiál Vázquez pregunta quién es el responsable de las pantallas de información colgadas en las

plantas 0 y -1 del edificio principal y en la planta baja del edificio de aulas. Se le informa de que son llevadas

por el Subdirector de Estudiantes D. Juan José Ramos Muñoz.
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Lacoordinadora Da. Ana María Romero Delgado recuerda que en la anterior reunión se comentó la idea de

cambiar la fotografía del banner en las redes sociales de la DEIIT, y sugiere hacer una nueva foto lo antes

posible. Se propone hacer una foto oficial después del próximo pleno de la DEIIT.

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 15:11 horas.

De todo ello doy fe como Secretario de Comisión de Información, en Granada a 17 de octubre de 2019.

V.B. Coordinadora de Información El Secretario

Da. Ana María Romero Delgado D. Pablo Vallejo Ruiz
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